

Alcanzan reservas los 125 mil 794 mdd (Reforma 03/05/11)

Alcanzan reservas los 125 mil 794 mdd (Reforma 03/05/11) La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de un incremento de 55 millones de dólares. Foto: Archivo Durante el 2011, las reservas internacionales han crecido 12 mil 197 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (3 mayo 2011).- Por quinta semana consecutiva, el saldo de las reservas internacionales aumentó, en esta ocasión 489 millones de dólares, para alcanzar una cifra sin precedentes de 125 mil 794 millones, según información del Banco de México (Banxico). La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de un incremento de 55 millones de dólares, por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares al Banco de México. Además incidieron en el movimiento semanal una disminución por la compra de dólares del Gobierno Federal al Instituto Central por 56 millones de dólares y un aumento de 490 millones resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. Durante el 2011, las reservas internacionales han crecido 12 mil 197 millones de dólares, esto es, 10.7 por ciento con respecto al cierre del año anterior. Las reservas internacionales son todas las divisas que compra Banco de México al público que las ha recibido como medio de pago, y que están denominadas en dólares, explica un análisis de Gabriela Siller, especialista de Base Casa de Bolsa. Agrega que las reservas internacionales las conserva Banxico para cuando la economía lo requiera; no pertenecen, ni representan un ahorro del Gobierno por lo que no pueda hacer inversiones con éstas. El 22 de febrero de 2010, la Comisión de Cambios informó que se subastarían mensualmente opciones para vender dólares al Banco de México (Banxico), por 600 millones de dólares. La subasta facilitaría la acumulación de reservas para mejorar el perfil crediticio de México, aseguró en ese entonces el Banco Central. En esa ocasión se estimó que la acumulación de reservas internacionales a través de la subasta mensual de opciones para vender dólares al Banxico sería cercana a 20 mil millones de dólares entre 2010 y 2011. Tan sólo en el 2010, el saldo de las reservas internacionales se incrementó en 22 mil 759 millones de dólares, y desde el anuncio de subasta mensual de 600 millones el crecimiento acumulado ha sido de 32 mil 44 millones, apoyado principalmente en la venta de dólares de Pemex al banco central. La Comisión de Cambios está integrada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y el Banco de México.